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Аннотация: Устойчивый рост и экономическое развитие страны невозможны без использования 

инноваций, создание и внедрение которых трудно осуществить без своевременного инвестирования. 

Статья посвящена выбору источников финансирования инновационных проектов в соответствии с 

определенными критериями и стадиями жизненного цикла. Рассмотрены существующие способы 

инвестирования, применяемые на разных этапах жизненного цикла инновационных проектов. 

Предложен алгоритм подбора оптимальных источников финансирования инновационных проектов в 

соответствии со стадиями жизненного цикла, а также методология расчета параметров оценки 

характерных индикаторов. Выявлена проблема нехватки финансирования инновационных проектов на 

ранних стадиях жизненного цикла. Благодаря алгоритму можно оценить влияние, которое окажет 

привлечение того или иного источника финансирования на инновационный проект, а значит подобрать 

не только более доступный, но и безопасный источник финансирования.  

Annotation: The relevance of this article is due to the need for sustainable growth and economic development of 

the country, which is impossible without the use of innovation, the creation and implementation of which is difficult 

to achieve without timely investment. The article is devoted to the selection of financing sources of innovative projects 

in accordance with certain criteria and stages of the life cycle. Existing investment methods used at different stages of 

the life cycle of innovative projects are considered. An algorithm for selecting the optimal sources of financing of 

innovative projects in accordance with the stages of the life cycle, as well as a methodology for calculating the 

parameters for evaluating characteristic indicators is proposed. The problem of lack of financing of innovative projects 

in the early stages of the life cycle is revealed. Thanks to the algorithm, it is possible to assess the impact that a 

particular source of financing will have on an innovative project, and therefore choose not only a more affordable, but 

also a safe source of funding. 
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